



30 mars : journée nationale d'action

Monsieur le ministre,

pour améliorer l'École vous n'avez pas notre confiance !

Le ministère de l'Éducation nationale poursuit sa politique éducative rétrograde et libérale sans prendre en compte ni l'expertise professionnelle des acteurs de terrain, ni les avis de leurs organisations syndicales, ni ceux de l'ensemble de la communauté éducative. L'amélioration de notre système éducatif exige certes, une ambition politique forte mais également une construction qui soit commune et concertée. Or, le ministre entend imposer de nombreuses transformations et continue de le faire à marche forcée.

Pour nos organisations, ces transformations, par leur contenu et la méthode, vont le plus souvent accroître les inégalités, dégrader les conditions de travail des personnels sans répondre à la nécessité d'améliorer le service public d'éducation pour assurer la réussite de tous les élèves et l'élévation du niveau de qualification.

Pour la priorité au service public d'éducation,

Pour des perspectives ambitieuses pour tous les élèves et tous les jeunes,

Pour une véritable reconnaissance de l'ensemble des personnels de l'éducation.

Samedi 30 mars : toutes et tous mobilisé.e.s.

Manifestation régionale à Lyon—10h30

Palais de justice des 24 colonnes, Lyon 5^{ème}

La FSU organise le déplacement collectif pour Lyon.

Inscrivez-vous auprès des sections départementales.

Pour l'Ardèche, contactez le SNES-FSU : snes.ardeche@gmail.com

Pour la Drôme, contactez la FSU au 04 75 56 77 77 ou fsu26@fsu.fr

Pour l'Isère, cars au départ de Grenoble, arrêt à Voiron et Bourgoin : s3gre@snes.edu

Pour la Savoie, contactez le SNES-FSU : s2.73@grenoble.snes.edu

Pour la Haute-Savoie, contactez le SNES-FSU : haute-savoie@grenoble.snes.edu